



5月の園だより

令和6年 5月 須佐保育園

さわやかな風に、暖かい日差しとなり、外遊びが楽しい季節になりました。新年度がスタートして1ヶ月が過ぎ新しい環境に少しずつ慣れて、園内では、子どもたちの笑い声が響き渡り、たくさんの笑顔が見られるようになりました。

今月は、運動遊びやかけっこを子どもたちと一緒に楽しみたくさん身体を動かして遊びたいと思います。



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



~相談、苦情受付について~
お尋ね、お気づきの点がありましたら遠慮なくお知らせください。
4月の申し出はありませんでした。

~あたらしいおともだち~

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



よろしくお願いします。



5月の行事

- | | |
|---------|--|
| 7日 (火) | 避難訓練 |
| 16日 (木) | 園外保育 (さくら組) 戸尾グランド
尿検査提出日 (3・4・5歳児) |
| 23日 (木) | 園外保育 (さくら組) 戸尾グランド |
| 29日 (水) | 誕生会 |

運動会のおじらせ

日時：6/1 (土) 9:00スタート

場所：戸尾小学校跡地

* 詳細は後日お知らせいたします。

親子参加となりますので、よろしくお願ひします。



つくし組(0歳児)

1名でのスタートとなりましたが、22日から1名入所され、賑やかになってきています。天気の良い日は、園庭の花を見て回ったり、マットを敷いて砂場の玩具で遊んだりしました。

今月も一人ひとりのリズムに合わせて興味のある遊びを楽しみたいと思います。



すみれ組(1歳児)

新しいクラスに慣れて、楽しんで過ごしています。遠足で踊った秘伝ラーメン体操をクラスで踊る時には音楽が終わるともう1回流してと何度も言ってくるほどラーメン体操が大好きな子ども達です。音楽に合わせて友だちと笑い合い、踊る姿がとてもかわいらしかったです。

今月はかけっこや身体を動かす遊びをたくさん取り入れていきたいと思います。



なのはな組 (2歳児)

なのはな組での生活にも慣れ、身の回りのことなど自分で出来ることを頑張っています。先月の遠足では、室内遊びとなりましたが、嬉しそうに一緒に身体を動かす姿を見ることができました。ご協力ありがとうございました。

今月は、かけっこや運動遊びを取り入れ、のびのびと身体を動かしていきたいと思います。



もも組 (3歳児)

新年度がスタートし、新しいクラスでの流れに慣れ始めている子どもたちです。自分の新しい席を覚え、グループの友だちとのお喋りも弾み、賑やかに過ごしています。ひとつ大きいクラスになりお当番の役割も増え給食当番では自分でお盆にお皿をのせて慎重に運び、「どうぞ」「ありがとうございます」と言葉を交わし合っています。

今月は運動会に向けて遊戯やかけっこ・リレーなど身体を存分に動かしていきたいと思います。



さくら組 (4・5歳児)

新しいクラスになって1ヶ月が経ちました。最初は、「年長さん」「年中さん」と呼んだときにあまり反応がなく「ん?」と首をかしげる子どもがいましたが、今では保育士の呼びかけにさっと並んだり、手を挙げたり出来るようになっています。

今月は、6月に予定している運動会に向けて、竹馬をしたり、かけっこやリレーなど子どもたちと楽しみながら取り組んでいきたいと思います。

